

Chapitre 3

Candidatures, travaux et nouvelle année

Ce soir là de juillet, en début de mois, toute une organisation s'était réunie autour d'une table. L'Ordre du Phénix, tous ses membres encore en vie étaient là, au Terrier. Harry se rendit compte qu'il n'en connaissait que peu en réalité. Mais trop avaient disparus... Lupin, Sirius, Rogue, Dumbledore, Tonks et tant d'autres. Harry remarqua une femme d'une cinquantaine d'années qui parlait avec Kingsley et d'autres personnes et qu'il ne connaissait pas. Il avait déjà vu son visage et lui avait déjà parlé, il en était sûr. La femme lui rappelait son parrain Sirius et aussi Tonks. Harry se dirigea alors vers elle et l'aborda avec politesse.

-Bonsoir Madame... je ne me souviens plus de qui vous êtes... sans vouloir paraître offensant.

-Bonsoir Harry !! Je suis contente de te revoir !! Tu sais ma fille m'a pas mal parlé de toi ! s'exclama la dame apparemment enchantée

-Vous êtes la mère de Tonks, Andromeda ? La cousine de Sirius ? demanda Harry

-Oui ! Ainsi que la sœur de Narcissa et Bellatrix... dit-elle avec dépit. Et toi le parrain de mon petit-fils, Rémus m'avait annoncé que tu serais son parrain quelques jours avant sa naissance.

-Oui mais je ne l'ai encore jamais rencontré...

-Oh tu sais il est encore petit mais bizarrement très agité, commença Andromeda, je crois que Nymphadora lui a transmis son don de métamorphomage.

-Ah oui ? C'est intéressant ça je pensais que ce n'étais pas héréditaire, dit Harry, mais est-ce que Ted a aussi hérité de son père ?

-Oh oui crois moi Harry ! assura Andromeda, il mord tout ce qu'il trouve mais il ne s'est jamais transformé en loup c'est rassurant.

-J'aimerai bien le voir, je pourrais d'ici la rentrée ?

-Avec plaisir oui, s'exclama-t-elle, tu es son parrain alors si tu veux le voir tu viens quand bon te semble !!

-Merci beaucoup ! dit Harry sur un ton enjoué à l'idée de voir son filleul.

Ron et Hermione les rejoignirent, ils paraissaient stressés, voire angoissés. Andromeda les laissa discuter seuls.

-Euh Harry... On a parlé à Kingsley, dit Hermione

-Quoi ? Vous lui avez parlé de quoi ??

-De Malefoy, il nous a assuré qu'il allait faire enquêter les Aurors sur cette histoire de trafique de baguettes, dit Ron

-Bien et il a dit quelque chose à propos de l'utilisation de deux baguettes par un seul sorcier ? demanda Harry

-Oui, il nous a confirmé que c'était une pratique qui tend vers la magie noire sans en être réellement, répondit Hermione.

-Parfait, l'enquête ira vite alors ! s'écria Harry.

Molly Weasley arriva vers le trio de jeunes et les fit se mettre à table. Ginny rejoint Harry et se plaça à côté de lui, Hermione à côté de Ron et face à Harry. Le repas se passa non sans calme, tous exposaient leurs avis concernant le trafic de baguette ainsi que sur la culpabilité de Drago sur le vol des baguettes restées dans la boutique de Mr Ollivander. Un peu plus tard pendant le repas, au moment du dessert, une forme bleuté apparue dans le ciel et descendit vers les convives. Un patronus corporel se forma et bondit sur la table, peu à peu le silence se fit et le chat bleuté commença à parler...

-Hum hum... Moi Dolores Jane Ombrage, vous envoie mon patronus pour vous faire part du message suivant concernant la nomination future du prochain ou de la prochaine ministre de la magie.

-On vous écoute Ombrage... dit Kingsley d'une voix sombre.

-Ayant été sous-secrétaire d'Etat auprès de notre ancien ministre de la Magie, Mr Cornelius Fudge, commença Ombrage, Grande Inquisiteuse de Poudlard puis Directrice de cette même école, et enfin Présidente de la commission d'enregistrement des nés-moldus quand Mr Pius Thicknesse était ministre de la magie, il me semble et il semble à d'autres personnes du ministère que le poste de Ministre de la Magie me revient de droit. Ainsi ai-je déposée ma candidature personnellement cet après-midi au ministère.

-Il parle drôlement bien ce chat pour un patronus, dit Ron. Puis-je me permettre une question Ombrage ?

-Mademoiselle Ombrage ou professeur Ombrage, je vous prie Mr Weasley. Posez donc votre question.

-Comment pouvez-vous penser que les personnes qui sont chargées d'élire le ou la ministre de la Magie pourraient vous élire vous Mademoiselle Ombrage ? demanda Ron en insistant bien sur le Mademoiselle.

-Hum hum... toussota le chat avec la voix d'Ombrage.

-Patronum Evanesco, murmura Hermione en pointant sa baguette sur le patronus qui disparut instantanément. Désolé de ne pas l'avoir laissé répondre mais j'ai trouvé qu'elle était en train de gâcher cette belle soirée !!

Tous les convives éclatèrent d'un rire sonore et enjoué. Ils recommencèrent à manger en parlant de tout et de rien. Tous menés des conversations différentes mais il semblait pourtant que le sujet de chacune tournait autour de la venue du patronus d'Ombrage et de son message. Quand vint la fin du repas et que les invités furent rassasiés, Kingsley se leva et prit la parole, d'une voix solennelle.

-Moi, Kingsley Shacklebolt, ait officiellement porté ma candidature au poste de Ministre de la Magie aujourd'hui même et ce, quelques heures avant celle de Dolores Ombrage ! J'espère que vous voterez tous et toutes pour moi les amis !

Il adressa un clin d'œil à Harry et tout le monde se mit à sourire et à applaudir avec force. Tous paraissaient réjouis de cette nouvelle. Arthur entra alors en grande discussion avec Kingsley et Percy. Ils rentrèrent dans la maison sans dire au-revoir à ceux qui partaient et s'installèrent au salon où ils parlèrent pendant un moment. Pendant ce temps Harry, Ginny, Ron et Hermione débarrassèrent la table puis montèrent dans la chambre de Ron. Tous les quatre s'installèrent en cercle sur le tapis rouge et or avec le lion de Gryffondor brodé dessus, et commencèrent à parler.

-Hermione tu penses quoi de ce que nous a dis Ombrage ? demanda Ginny

-Et bien je pense que c'est une idiote ! Se présenter au poste de ministre de la Magie... n'importe quoi ! Elle n'a aucun remord d'avoir confisqué tant de baguettes à tous ces sorciers et sorcières nés moldus et ne regrette pas non plus d'avoir contribué à la montée en puissance de Voldemort. Et encore moins de ce qu'elle nous a fait subir à tous quand elle était à Poudlard !

-J'approuve ! s'exclama Ron, je trouve ça injuste qu'elle n'ait pas payé pour ses actes et ses fautes !

-C'est vrai, confirmèrent Ginny et Harry en chœur.

-Il faudrait en parler à un représentant du ministère, pour ouvrir des enquêtes contre les fautifs dans le genre d'Ombrage. Sans eux Voldemort n'aurait peut être pas pu prendre autant de puissance au sein du ministère, insista Ron.

-Peut être en effet, dit Harry perplexe. Je ne comprends pas comment elle est arrivée à passer au travers des mailles de la justice magique. Fudge n'est pas le plus intelligent des hommes mais il n'est tout de même pas borné au point de se laisser avoir comme ça, elle a contribué à sa chute quand même.

-Oui mais d'un autre côté il refusait de voir que Voldemort était revenu Harry, nuança Hermione. Il était peut être influencé mais Ombrage n'était pas seule fautive dans ce cas là.

-Sauf si elle a fait usage de l'Impérium sur Fudge, coupa Charlie qui venait d'entrer dans la pièce avec Georges. Efficace ces oreilles à rallonge, vraiment. On a tout entendu vous vous en doutez et on pense que Fudge a été soumis à l'Impérium par Ombrage dès le retour de Voldemort...

-Pardon ?? Dès son retour ? Mais comment ce serait possible elle n'était pas dans le cimetière avec les autres cette nuit là ? demanda Harry toujours choqué d'avoir été surpris en pleine conversation.

-Malefoy... Lucius Malefoy ! s'exclama Hermione qui venait de comprendre.

-Exactement belle-sœur, dit Georges de son ton plaisantin, on pense qu'il lui a dit que Voldemort était revenu et lui a fait savoir qu'il serait préférable que Fudge le nie pour le moment. Ce qui facilitait le retour de son maître même si Dumbledore faisait tout pour le faire savoir auprès de la communauté magique !

-Ca se tient, dit Ginny, mais comment vous savez ça ? Je veux dire comment vous pouvez savoir qu'Ombrage et Malefoy aient parlé du retour de Voldemort et le reste...

-Et bien disons que nous avons mené notre enquête sur Ombrage et on a appris au prix de beaucoup d'efforts qu'elle est trempée jusqu'aux os dans cette affaire. Le tout c'est qu'on n'a pas vraiment de preuves... minauda Georges

-Evidemment... commença Harry, et je parie que vous la soupçonner d'être concernée dans cette histoire de trafic de baguettes et d'utilisation de plusieurs baguettes par un seul sorcier aussi ?

-Effectivement ! Mais là on a des preuves Harry, assura Charlie. On sait que tous les élèves qui faisaient partis de sa Brigade Inquisitoriale à Poudlard sont concernés... tous des Serpentard et pour la plupart enfants de Mangemorts. Ils ont tous été contactés par Ombrage pour s'entraîner au maniement simultané de deux baguettes magiques. Et certains Mangemorts qui ont entendus parler de ces pratiques s'y essayent aussi. Charlie regarda tout le monde à tour de rôle puis reprit la parole :

-Hermione tu as l'air perplexe...

-Oui assez, souvenez-vous de ce que nous a dis Malefoy chez Ollivanders : « Un Mangemort ! Il est venu ici hier et a pris une baguette... la sienne bien que tout a fait utilisable lui paraît disons insuffisante. Plus tard quand je l'ai croisé par hasard il m'a dit qu'il en restait plein et que je pouvais aller en chercher une »

-Quelle mémoire Hermione !! dit Ginny impressionnée, je comprends que tu aies eu les meilleures notes jamais enregistrées en Histoire de la Magie !!

-Merci Ginny, répondit-elle gênée, le Mangemort dont a parlé Drago était sûrement Ombrage !! Ce qui la rendrait en plus coupable de haute trahison envers le ministère de la Magie !

-Ombrage une Mangemort ?? Nan j'y crois qu'à moitié, commença Ron. Je la vois mal dans les intimes de Voldemort. Même si à la fin ils étaient toutes une armée !

-Harry tu en penses quoi ? demanda Charlie

-J'en pense qu'elle va devoir répondre de ses actes plus vite qu'elle ne le pense si elle se présente aux élections pour être ministre de la Magie. En parlant avec Kingsley j'ai appris que la vie des candidats serait passée au crible avant de savoir si leurs candidatures seraient retenues, donc sa candidature ne sera certainement pas acceptée et Kingsley sera élu rapidement.

-Ce serait bien !! dit Ron enjoué par cette nouvelle information. Ah au fait Harry on a reçu un courrier de McGonagall aujourd'hui.

-Ah bon ? Et elle voulait quoi ? s'étonna Harry

-Savoir si tu accepterais de monter un club de pratique de sortilèges de défense contre les forces du mal. Et elle t'a en plus renommé capitaine de l'équipe de Quidditch de Gryffondor ! dit Ron

-Euh je ne sais pas trop... il faudra que je travaille beaucoup pour avoir de bons résultats aux ASPIC si je veux commencer ma formation d'Auror, en plus du Quidditch... Va falloir rallonger les journées si je veux pouvoir tout faire !

-McGonagall disait aussi dans sa lettre que cette fonction au sein d'un club de sortilèges de défense contre les forces du mal te serait avantageuse pour devenir Auror, et elle rappelle qu'elle t'aidera en personne dans ta formation ! assura Hermione.

-Très bien dans ce cas je lui répondrai que je veux bien m'en occuper ! Mais ça veut dire qu'il faut que j'aille à Poudlard dès septembre à la rentrée des premières années alors ? demanda Harry

-Oui et nous avec, s'écria Ginny. En fait Mc Gonagall a voulu simplifier les choses et faire redoubler les 7èmes années plutôt qu'autre chose...apparemment Dumbledore n'y serait pas pour rien de ce qu'on a appris de Papa. Il a réussi à faire ajouter son tableau au ministère dans le bureau du prochain ministre en plus de celui qui est à Poudlard ! Et c'est lui qui a donné l'idée du club que tu animeras aussi...

-Oui je m'en doute ! assura Harry, je pensais bien qu'il allait vouloir continuer à faire partie intégrante du système même un an après son décès. Mais je m'en réjouis, c'est toujours un grand homme. Bon parlons de demain, on fait quoi ??

-Ce que tu veux, dit Hermione, personnellement je n'ai rien à faire de pressant.

-Idem pour moi, dit Ginny.

-Allons à Godric's Hollow alors !! s'écria Ron

-Godric's Hollow ? Pourquoi tu veux aller là-bas ? demandèrent Charlie et Georges en même temps

-Parce que la maison, en ruine, de mes parents est là-bas, commença Harry, et qu'on a pensé essayer de la remettre en état pendant l'été.

-On peut vous aider ? demanda Charlie

-Avec plaisir !! s'écria Ron, y a du boulot apparemment donc on sera pas trop de 6 pour les travaux !!

-Euh 6 ? demanda Georges, ne me dites pas que vous allez faire travailler Ginny et Hermione quand même ?

-Et pourquoi ne devrions nous pas les aider d'abord ? coupa Ginny visiblement offensée

-Oui c'est vrai ça ! Pourquoi ? Nous nous sommes proposés pour les aider nous le ferons, dit Hermione en jetant un regard de reproche à Georges

-Ah bon et bien dans ce cas pas de soucis vous participerez aussi aux travaux... en nous apportant le thé et les confiseries sur le chantier, railla Georges

Tout le monde ria aux éclats. Ils continuèrent à parler des travaux et finirent pas aller tous se coucher. Harry passa l'une des meilleures nuits de sa vie, il rêva qu'il retrouvait Poudlard. Il était avec ses amis et traversait la Grande Salle pour rejoindre le Hall d'entrée, monter le grand escalier et au bout de quelques minutes de marche, de passage à travers des toiles dissimulant des escaliers secrets il arrivait enfin dans la salle commune de Gryffondor, la pièce si chaleureuse qu'il retrouvait enfin...

Le lendemain matin, il se réveilla plus tôt que Ginny et descendit déjeuner. Arthur était là avec Percy, ils parlaient du nouveau Ministère qui se mettait en place.

-Bonjour Harry, dis Percy. Déjà debout ?

-Bonjour. Oui, répondit-il, je voulais vous parler.

-On t'écoute mon garçon, dit Arthur en baillant.

-Voilà avec les autres on pense que Dolores Ombrage est largement impliquée dans cette affaire de baguettes et qu'elle est une Mangemort. Charlie et Georges ont appris qu'elle a formé un groupe de sorciers dont la plupart viennent de sa Brigade Inquisitoriale de Poudlard et qu'ils s'entraînent au maniement de deux baguettes en simultané. Ce qui, selon Kingsley, relève d'actes frôlant la magie noire.

-Oui c'est vrai que c'est presque de la magie noire, dit Arthur. On a ouvert une enquête approfondie sur Ombrage dès qu'elle a déposé sa candidature. On attendait un prétexte pour passer sa vie au crible et elle nous l'a amené sur un plateau !! Je ne sais pas si Charlie et Georges vous en ont parlé mais elle est aussi soupçonnée d'avoir utilisé le sortilège de l'Imperium sur Fudge dès le retour de Voldemort.

-On a prévu d'interroger Fudge aujourd'hui ! Un Oubliator libérera sa mémoire et si effectivement il a été soumis à l'Imperium on le saura rapidement. En plus on a fait le plein de Veritaserum pour interroger tout le monde sur une éventuelle complicité.

-Ah très bien ! s'exclama Harry, et donc sa candidature sera rejetée ?

-Pire, commença Percy, elle sera poursuivie pour haute trahison envers le Ministre de la Magie, utilisation d'un sortilège impardonnable sur cette personne et pratique de magie noire, et sûrement ralliement volontaire aux forces de Voldemort aussi.

-Elle finira ses jours à Azkaban donc ? demanda Harry presque content d'apprendre qu'elle était sous le coup de tant de chefs d'accusation.

-Non à Nurmengard, répondit Arthur. La prison de Grindelwald va être utilisée pour les traîtres et les Mangemorts. Les autres comme les rafleurs seront envoyés à Azkaban. Beaucoup de choses vont changer dans le système judiciaire et pénal.

-Très bien très bien ! dit Harry.

Tout le monde était debout à présent, certains déjeunaient en silence, d'autres s'habillaient, Arthur et Percy partirent travailler. Une fois qu'ils furent prêts, Harry, Ginny, Ron, Hermione, Georges et Charlie transplanèrent jusqu'à Godric's Hollow. Là ils tombèrent sur une foule amassée devant la statue au centre de la place du village. Elle représentait Harry et ses parents, il était bébé, insouciant et inconscient de ce qui l'attendait 16 ans plus tard, une gloire et une reconnaissance éternelle. Ils passèrent devant la statue sans s'arrêter, malgré les cris de joie dans la foule qui voyait enfin son héros, et se dirigèrent vers la maison des parents d'Harry. Personne ne les dérangea plus une fois arrivé devant la maison. Les gens avaient sans doute compris qu'Harry et ses amis étaient là pour voir la maison où tout avait commencé. Ils entrèrent comme ils purent dans le jardin broussailleux en se frayant un chemin parmi les hautes herbes et les broussailles.

-Il faudrait commencer par déblayer tout ça, dit Georges en montrant les pans de murs étendus par terre.

-Oui, on va chacun faire quelque chose, commença Harry en nouveau chef de chantier. Hermione tu peux réparer la clôture ? Pendant ce temps Ron et moi on va tondre un bon coup et Ginny tu couperas la haie. Charlie et Georges vous pouvez commencer à faire disparaître les débris.

-Ok ! répondirent-ils tous à l'unisson.

-Reparo, dit Hermione en pointant sa baguette vers le portail branlant qui se remit en place tout seul. Elle agita ensuite sa baguette en formant de grands cercles et en murmurant des incantations complexes en direction de la clôture bordant la haie. En quelques minutes, elle eut fini de réparer la clôture et alla aider Ginny à couper la haie.

Harry et Ron utilisaient des sortilèges de découpes pour tondre l'herbe pendant que Georges et Charlie lançaient sur tous les débris des sortilèges de disparition. Une heure et demie suffit au groupe pour en finir avec le bazar du jardin et le remettre en état. Ginny déplaça la pancarte magique, qui s'élevait toute seule devant la porte d'entrée de la maison, devant le portail côté rue, et ils firent alors une pause.

-Harry j'ai renforcé la clôture avec des enchantements et des sortilèges de protection contre les intrusions et les intempéries, dit Hermione en sortant des tasses et un termos de thé de son sac.

-Merci beaucoup Hermione, répondit Harry en lui adressant un sourire.

Ils apprécierent le thé, il était bien chaud et sucré, revigorant et ranimant. Ils s'allongèrent dans l'herbe et parlèrent de la suite des travaux... Enfin après un moment Ron se leva et prit la parole :

-Bon on a plus qu'à entrer dans la maison et la remettre en état.

-Ca risque d'être plus long et plus compliqué qu'on le pense. Tu penses qu'on peut réparer la maison ? demanda Harry à Hermione

-Je ne sais pas, il faut voir, ça dépend si les dégâts sont dus à des maléfices ou pas, ou s'ils sont dus au moment où le corps de Voldemort a disparu et qu'il a perdu ses pouvoirs...

-Il faut aller voir, dit Harry. Aller entrons.

Il poussa la porte et entra dans la maison. Il ne reconnaissait pas l'endroit évidemment mais il s'y sentait chez lui et ça malgré les 16 années où il n'y avait pas vécu et le bazar ambiant. Hermione leva sa baguette, la fit tournoyer et tous les objets dispersés reprurent leur place. Jamais Harry n'aurait pensé que sa maison ait été aussi bien conservée avec le temps. Enfin c'était valable pour le rez-de-chaussée du moins. Tout le monde s'affaira. Les objets renaissaient du passé et Harry entreprit un tri avec Ginny. Pendant ce temps Charlie et Georges remettaient la cuisine en ordre et Hermione et Ron nettoyaient et réparer tout.

-Tergeo... Reparo... disaient-ils en agitant leurs baguettes magiques.

Harry garda toutes les photos de sa famille, certaines étaient un peu déchirées mais il les mit quand même dans son sac à dos. La plupart représentait Harry avec ses parents, ou seulement James ou Lily ou Harry. D'autres représentaient des amis ou de la famille. Il mit aussi dans son sac quelques bibelots qu'il trouvait jolis ainsi que des objets dotés de magie et qu'il examinerait plus tard. La remise en état du rez de chaussée ne prit pas longtemps et fut applaudie à la fin par une belle découverte. Harry tomba en effet sur son tout premier balai, celui qui lui avait été offert par Sirius quand il n'était encore qu'un bébé. Il se rappela la lettre de sa mère à Sirius pour le remercier et eut chaud au cœur en pensant à son père qui lui prédisait un avenir de bon joueur de Quidditch. Il mit le balai dans son sac puis décida de monter à l'étage.

-Fais attention Harry, dit Ginny, l'escalier n'a pas l'air solide...

En effet, à peine Harry avait-il posé le pied sur la première marche que l'escalier bougea déjà dangereusement. Il monta à tâtons, gravissant marche par marche en découvrant, arrivé en haut, un couloir qui donnait dans les chambres. Il entendit, en bas, Hermione jeter un sortilège pour réparer l'escalier branlant et tous les autres suivirent Harry à l'étage.

-Hermione regarde, dit-il en se tournant vers elle à l'entrée de son ancienne chambre, ça s'est passé là... J'étais dans mon lit ici, et ma mère s'est effondrée là.

Harry montra successivement son lit à barreau et le tapis qui était devant et sur lequel sa mère était tombée, morte, 16 années plus tôt. Les larmes montèrent et Harry agita sa baguette pour que les objets reprennent leurs places. Il sortit dans le couloir et vit Charlie et George en train d'effacer des traces noires sur les murs du couloir. Ron et Ginny étaient montés sur le toit et le réparaient pendant qu'Hermione visitait avec Harry. Ils passèrent dans toutes les pièces, rangèrent tout, firent le ménage. Au bout de quelques heures de travail acharné il n'y avait plus aucune trace du passage de Voldemort dans cette maison, elle était comme neuve. Le toit du cottage était réparé et plus aucun puits de lumière ne filtrait. Les murs qui étaient couverts des traces de la disparition de Voldemort étaient d'un blanc éclatant désormais. Toute la maison était propre.

-Harry, tu as une maison magnifique, dit Ron. Tu comptes en faire quoi ?

-La garder et m'y installer plus tard, quand j'aurai fini mes études et ma formation d'Auror, répondit Harry.

-C'est une bonne idée, dit Ginny. Je trouve cette maison splendide et chaleureuse !!

Tous les six étaient en extase devant la maison quand ils ressortirent. Harry ne voulait pas partir de peur que quand il reviendrait il se rende compte qu'en fait il ne s'agissait que d'un rêve et que sa maison était encore en ruine. Ginny lui prit la main et la serra fort, il sentit dans son geste tout l'amour qu'elle lui portait. Ainsi il sut qu'il n'était pas dans un rêve. Hermione fit apparaître un écriteau et le planta dans l'herbe devant la clôture. Dessus elle grava avec sa baguette : Propriété de Harry James Potter. Elle agita ensuite sa baguette et l'écriteau se vit entouré d'un sortilège qui tournoyait autour. Le charme entrant dans la planche de bois et elle s'éclaira de l'intérieur.

-Voilà Harry, dit Hermione, ta maison est définitivement protégée. Personne d'autre que toi ne pourra enlever cet écriteau et le sortilège qui l'éclair repoussera quiconque tente de s'approcher de chez toi avec des intentions malfaisantes.

-Oh merci Hermione !! s'écria Harry. Encore une prouesse de magie !

-Merci, minauda-t-elle en rougissant un peu.

-Bon il serait temps de rentrer à la maison maman ne va pas tarder à s'inquiéter, dit Charlie.

-Oui tu as raison, indiqua George. C'est bientôt l'heure du dîner en plus !

Les Weasley, Harry et Hermione transplanèrent alors jusqu'au Terrier. Molly les attendait en effet un peu impatiente de savoir ce qu'ils avaient fait de leur journée. Harry entreprit alors de lui raconter tout ce qui s'était passé. Quand il eut terminé il remarqua que Molly était émue de savoir qu'ils avaient parfaitement remis en état la maison des parents d'Harry. Elle leur prépara un excellent dîner et ils montèrent se coucher rapidement après, tous fatigués de leur journée de labeur.

Jusqu'à la fin de l'été, ils se rendirent toutes les semaines chez Harry. Ils passaient du bon temps là-bas et faisaient revivre la maison. Souvent ils jouaient au Quidditch dans le jardin ou s'installaient dans le salon à parler encore et encore avec Ginny et des membres de l'Ordre du Phénix, qu'Harry avait invité, de leur année passée à rechercher les Horcruxes. A la fin de l'été, quand ils ne purent plus en raconter d'avantage ils durent rentrer avec la promesse de Kingsley, nouveau Ministre de la Magie, d'ériger un monument aux morts au ministère en hommage aux personnes qui s'étaient battues pour la liberté et qui avaient succombé aux Mangemorts ou à Voldemort.

Harry avait rendu aussi plusieurs visites à Ted, son filleul et lui avait offert le balai miniature qui avait été le sien des années auparavant. Ted était monté dessus et avait volé avec une grande facilité dans toute la maison, non sans renverser un ou deux vases cependant... Andromeda trouva qu'il avait alors hérité de sa mère sa maladresse en plus de son don de métamorphomage.

Quelques jours avant la rentrée, ils allèrent faire les habituelles courses de pré-rentrée sur le Chemin de Traverse qui débordait toujours autant d'énergie depuis leur dernier passage à Londres.

Harry fut invité avec Ron, Hermione et Ginny à inaugurer le monument aux morts la veille de la rentrée à Poudlard. Une cérémonie solennelle avait eu lieu et Harry fut heureux de découvrir que la statue, sculptée au-dessus du monument en marbre blanc portant les noms des morts, était la même que celle qui le représentait lui avec ses parents à Godric's Hollow. Minerva McGonagall était là et parlait avec Kinglsey. Harry, il en était sûr, pensa qu'elle lui parlait de son ambition de devenir Auror. Peu avant la fin de la cérémonie Minerva vint voir Harry et s'adressa à lui un instant :

-A demain Mr Potter. En espérant vous voir enclin à apprendre et à enseigner...

-A enseigner ? demanda Harry. Mais Minerva s'était déjà éclipsée. Le feu vert d'une cheminée du Ministère brûlait et il vit la cape de McGonagall disparaître dedans.

Ils rentrèrent au Terrier en début de soirée et allèrent se coucher très tôt. Le lendemain ils partirent tout aussi tôt de la maison des Weasley. Une voiture du ministère les attendait. Elle les conduisit à la gare de King's Cross. Harry pensait à Sirius qui l'avait un jour accompagné à la gare et avait couru après le train qui l'emménait à Poudlard.

-Ah le Poudlard Express !! s'écria-t-il en passant voie 9 3/4, ça m'avait manqué ! On va trouver un compartiment ?

-On est préfet avec Hermione je te rappelle, répondit Ron, mais on viendra toute à l'heure.

Ron et Hermione devaient aller dans le wagon réservé aux Préfets de Poudlard pour y recevoir des instructions. Ginny, elle, suivit Harry. Ils croisèrent Malefoy et Goyle. Aucun des deux ne leurs adressèrent de regard et ils poursuivirent leur chemin jusque dans le compartiment où se trouvaient Luna et Neville. Ils s'y installèrent et discutèrent tout le long du voyage de leur année qui commençait. Harry allait pouvoir rejouer au Quidditch, arpenter les couloirs de

Poudlard, passer du temps avec Ginny et ses amis. Il se souvenait qu'il devait aussi animer le club de duel...

Cette rentrée fut la meilleure qu'Harry eut connue jusqu'à présent. Jamais il n'y avait eu un tel engouement des élèves et des professeurs à commencer une nouvelle année. Le festin fut excellent bien sûr et Kreattur, l'elfe d'Harry, lui apporta personnellement son dessert. Il vit que Slughorn était toujours maître des potions, Flitwick le professeur de sortilèges, Chourave professeur de botanique, McGonagall professeur de métamorphose, Hagrid professeur de soins aux créatures magiques, Trelawney et Firenze le centaure partageaient le poste de professeur de Divination. Aurora Sinistra était toujours professeur d'Astronomie, Mr Vector professeur d'Arithmancie, Binns professeur d'Histoire de la Magie. Harry fut enchanté de voir que le poste d'Etude des moldus était pourvu aussi, par un nouveau professeur, Andromeda Tonks. Ainsi son filleul serait à Poudlard avec lui, bien que bébé il reconnaissait Harry chaque fois qu'il le voyait. Cependant quelque chose clochait, Harry avait remarqué qu'un siège de professeur n'était pas occupé. Il n'avait pas vu de nouveau professeur de Défense contre les Forces du Mal.

-Harry Potter ! appela McGonagall à travers la grande salle et tout le monde se tut. Voulez-vous bien venir je vous prie ?

Harry rejoignit la directrice, tous les regards posés sur lui.

-Mrs McGonagall... le professeur de Défense contre les Forces du Mal... commença Harry

Mais la directrice coupa Harry d'un regard et s'écria :

-Je vous présente votre nouveau professeur de Défense contre les Forces du Mal : Mr Harry James Potter.